



AGENTS DU GROUPE PUBLIC UNIFIÉ SNCF

VOTRE SANTÉ

L'UNSA DÉFEND LA MÉDECINE DE SOINS !



La Commission supérieure de la santé s'est réunie le 27 juin dernier. Pour rappel, cette commission se tient deux fois par an avec la Direction des services médicaux. [Nos revendications.](#)

QUE DIT LA DIRECTION ?

Le bilan de l'activité 2022 ainsi que des éléments d'information sur les projets en cours ont été présentés par l'entreprise.

- #1 **Déploiement** du logiciel Optim'soins pour dématérialiser le dossier médical.
- #2 **Présentation** des données de production et ressources de la médecine de soins.
- #3 **Intervention** du professeur Lefort sur le Covid long.
- #4 **Présentation** des données statistiques sur la longue maladie, le contrôle médical et les demandes de réforme.

CE QUE L'UNSA REVENDIQUE

Un réseau et un parcours de soins global SNCF, potentiellement accessibles à quelque 150 000 citoyens-cheminots, sont d'intérêt public dans la situation actuelle très dégradée du système de santé français.

- #1 **Un projet de service** audacieux pour développer la médecine de soins doit être mis en chantier dans les meilleurs délais alors que la protection sociale va connaître de fortes évolutions.
- #2 **Un budget ambitieux** qui traduit les objectifs du projet de service et intègre le financement par le régime général des consultations des contractuels.
- #3 **Le réseau de proximité** doit être maintenu et développé alors que le nombre de praticiens et de lieux d'accueil diminue régulièrement.
- #4 **Les missions** confiées aux infirmières doivent évoluer dans l'esprit des textes sur la pratique avancée et dans l'intérêt des patients. Alors que seulement 18 IDE sont recensées sur la médecine de soins, il est indispensable de prioriser leurs missions.
- #5 **Le secrétariat médical** doit être maintenu pour garantir la qualité d'accueil et libérer du temps médical.

L'UNSA A RÉPÉTÉ SA SATISFACTION D'AVOIR OBTENU LA MISE EN ŒUVRE DE SA REVENDICATION QUANT À L'OUVERTURE DE LA MÉDECINE SPÉCIALISÉE AUX CONTRACTUELS DEPUIS LE 1^{ER} SEPTEMBRE 2022.

L'UNSA MAINTIENT SA DEMANDE D'OUVERTURE DE LA MÉDECINE DE SOINS GÉNÉRALISTES AUX CONTRACTUELS DU GPU ET AUX SALARIÉS TRANSFÉRÉS DANS UNE FILIALE HORS SNCF.

L'UNSA ALERTE

Les services médicaux doivent être au centre de la politique de prévention du GPU et développer une offre de soins de très haut niveau pour l'ensemble des salariés à l'heure où d'autres acteurs vont monter en puissance (caisse de

branche et projet de mutuelle de groupe pour tous). La Direction des services médicaux doit se montrer plus offensive pour préparer dès maintenant ces évolutions attendues pour 2025 en animant une concertation sociale spécifique.

